



Culte dominical du 21 Février 2021  
Frère Maurice Mwehu (Pasteur)  
Notre Père qui es aux cieux -64-  
Pardonne-nous nos offenses,...  
Matthieu 6 : 9-12

## CHAPITRE II : Les péchés des autres (suite).

Dans le précédent numéro, nous avons dit : par autre, nous comprenons tout celui qui n'est pas moi, ni nous. Ainsi les péchés des autres sont simplement les péchés commis par quelqu'un d'autre que moi ou nous.

Comment nous comportons-nous devant les péchés des autres ?

Nous gérons très mal les fautes, les failles des autres au nom d'une certaine raison (prière, conseil, aide...). La bonne façon d'aider un frère ou une sœur dans le péché, c'est d'aller vers lui ou elle sans en parler à personne d'autre, de lui parler tel que la Bible nous le recommande dans Matthieu 5 : 22-25.

Si, je peux pécher, ce que les autres aussi le peuvent. Tout comme moi, ils ont besoin du pardon et de la miséricorde de Dieu.

Le péché d'un enfant de DIEU n'est pas à comparer à celui d'un païen car le premier est en alliance avec Dieu au moment où le deuxième est dans un état de mort spirituel. Jésus condamne cette attitude (Matthieu 7 : 3-5) que nous avons de fois à crier sur les péchés des autres et ce sont souvent ceux qui pèchent "gros" qui crient le plus sur les péchés des autres.

Nous devons traiter durement le péché en commençant par nous-mêmes.

L'étude des péchés des autres nous amènera à considérer :

- La classification des péchés
- La fréquence du pardon
- Les péchés volontaires

### 1. La classification des péchés.

La classification des péchés ne nous amènera pas à citer les péchés grands et profonds que nous devons éviter et les péchés moindres que nous devons tolérer; elle nous aidera à catégoriser les péchés selon leur durée et leur degré d'influence sur la personne qui le commet.

Devant Dieu, il n'y a pas de petits péchés ni de grands. Tous les hommes pèchent mais tous ne vivent pas les mêmes réalités.

Les géants pèchèrent (Genèse 6 :4-5) ; Abraham pécha (Genèse 20 : 5-7), les enfants de Dieu pèchent aussi (1Jean 2 :1s). Les géants ont péché en tant que païens, Abraham pécha en tant que homme de foi et les enfants comme enfants de Dieu. Tous ces cas de péché montrent que, parti d'Abraham pour aboutir à Jésus, la foi a modifié la réalité du péché. Les mêmes causes produisant les mêmes effets, celui qui pèche doit mourir, mais la foi vient modifier cette donne.



A cause de leurs péchés, les géants ont péri par le déluge, alors qu'Abraham est défendu et honoré devant Abimelek. Abraham comme Abimelek a sacrifié ; le premier a sacrifié dans la foi à l'Eternel des armées et le second aux idoles.

La foi modifie la réalité du péché dans le vécu quotidien. Ainsi, celui qui pêche dans la foi doit regretter son péché et se repentir.

Même en matière d'héritage dans les limites du Très Haut, le péché réduira la jouissance de l'héritage de plusieurs, mais ce ne sera pas la même réalité pour tout le monde. En Egypte, les enfants d'Israël ont vécu une réalité autre que les égyptiens alors que tous vivaient en Egypte. L'Eternel Dieu déclare dans Exode 8 :19 ce qui suit : « J'établirai une distinction entre ton peuple et mon peuple... ».

Bien-aimé, le péché n'est plus aujourd'hui un frein pour accéder à l'excellence, à l'honneur. Vis dans la foi et repend-toi chaque fois que tu es surpris dans le péché. Il est possible que tu jouisses de ton héritage là où les autres gémissent.

